

Im „Anpiff ins Leben“-Förderzentrum in St. Leon-Rot sind nicht nur die Fußballerinnen der TSG beheimatet. Im oberen Stockwerk des Gebäudes hat FortSchritt St. Leon-Rot e.V. seine Räumlichkeiten. Schon seit einigen Jahren sind gemeinsame Projekte mit Spielerinnen der TSG und bewegungsbehinderten Kindern und Jugendlichen, die bei FortSchritt unterstützt werden, ein fester Bestandteil der Zusammenarbeit. „In der Vergangenheit haben wir meist ein Weihnachtsbasteln angeboten, in diesem Jahr konnten sich alle kreativen Köpfe bei einer Oster-Werkstatt austoben“, so die Verantwortlichen von „Anpiff ins Leben“-Mitarbeiterin Sarah Böser und Vereinsvorsitzende Susanne Huber von FortSchritt.

Neben drei Frauen- und vier Jugendspielerinnen sowie fünf Kindern von FortSchritt unterstützten am Freitagnachmittag auch sieben Seniorinnen aus dem Caritas-Seniorenzentrum St. Leon-Rot fleißig beim Basteln. Dabei entstanden zahlreiche flauschige Osterküken aus Wolle, Hasen aus Socken und bunt beklebte Ostereier. „Die Spielerinnen in lockerer Atmosphäre mit Senioren, Menschen mit Behinderung oder anderen kulturellen Hintergründen zusammenzubringen sehen wir als wertvolle Erfahrung, die die Teilnehmerinnen bestärken und ihnen soziale Kompetenzen vermitteln soll“, freuten sich die Verantwortlichen über das wieder einmal gelungene Zusammenkommen.